



RAMAI: Sekretaris Daerah Kota Yogyakarta Aman Yuridiyaya didampingi Kepala Dinas Kebudayaan (Kundha Kabudayan) Yetti Martanti dan beberapa pejabat terkait sedang mengunjungi Museum Sandi Kota Yogyakarta, belum lama ini.

Kenalkan Wisata Malam Kotabaru lewat Museum Night Fun Walk

KOTA, *Joglo Jogja* - Pemerintah Kota (Pemkot) Yogyakarta tengah berupaya menghidupkan kembali kawasan Kotabaru sebagai wisata malam. Hal itu

dilakukan untuk mendapatkan wisatawan lebih banyak melalui alternatif destinasi baru. Kepala Dinas Kebudayaan (Khunda Kabudayan) Kota Yogyakarta,

Yetti Martanti mengatakan, salah satu upaya pemkot dalam membranding kawasan Kotabaru sebagai wisata malam yakni lewat Museum Night Fun Walk.

Pembukaan museum, kata Yetti, dilakukan untuk menambah alternatif destinasi masyarakat yang ingin menikmati Kotabaru pada malam hari. Hal

tersebut sesuai dengan konsep dan kebijakan pemkot yang tengah membangun kawasan Heritage Garden City.

Baca KENALKAN... Hal II

Kenalkan Wisata Malam Kotabaru lewat Museum Night Fun Walk

sambungan dari hal Joglo Jogja

"Jadi secara konteks historis sebenarnya perubahan yang terjadi di Kotabaru itu menjadi perubahan sejarah Kota Yogyakarta juga. Pada dasarnya ada banyak, salah satunya adalah bangunan-bangunan dengan konsep Indis," terangnya kepada *Joglo Jogja* di sela-sela tugasnya di Museum Sandi, Rabu (10/5).

Selain itu, ada banyak perkantoran yang menjadi kantor terpenting kenegaran. Terlebih, ada penanda-penanda bersejarah yang berkaitan dengan serangan Kotabaru dan masih ada monumennya.

"Konsephuniannya juga sudah sangat komprehensif, karena di situ ada tempat pendidikan, rumah sakit, bahkan tempat-tempat hiburan serta rekreasi dan itu semua sudah ada di situ. Nah itu yang kemudian akan dikenal dengan Kotabaru," paparnya.

Sehingga, untuk menghidupkan kawasan Kotabaru sebagai wisata malam, pihaknya akan menggelar agenda serupa. Ia berharap upaya pemerintah ini bisa berjalan dengan baik dan didukung oleh semua pihak, termasuk masyarakat.

Sementara itu, Ketua Forum

Komunikasi Kotabaru, Aman Yuridiyaya menyampaikan, tujuan pelaksanaan menghidupkan kembali kawasan Kotabaru sebagai wisata malam ialah untuk mensejahterakan masyarakat. Kemudian memberikan efek terhadap seluruh aspek di Kotabaru. Ia melihat ada empat ideologi dasar yang menjadi bagian dari model sosial *branding* kawasan Kotabaru.

Pertama, Kotabaru harus memunculkan dirinya kepada atmosfer bangunan cagar budaya. Kedua, Kotabaru harus memunculkan dirinya se-

bagai *garden city* Yogyakarta. Selanjutnya, Kotabaru harus memunculkan dirinya untuk aktivitas-aktivitas premium dan yang terakhir, Kotabaru harus memunculkan dirinya lebih baik pada malam hari.

"Dari empat hal itu nantinya akan menjadi ideologi apa yang akan kita lakukan di Kotabaru. Sehingga, pada saat melakukan kegiatan apapun di sana harus dilihat apakah kemudn selaras dengan hal tersebut," ujar orang yang juga menjabat sebagai Sekretaris Daerah (Sekda) Kota Yogyakarta itu. (er5/mg4) |

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kebudayaan	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 22 September 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005